

**当院ホームページに寄せられたメールで
お問い合わせの中から、よくある質問にお答え
していくコーナーです。**

同じような症状で困っている方、疑問に思っている方は、
参考になさってください。

質問 以前首の痛みで診察していただきました。その時はレントゲンをとって特に問題なく塗り薬だけで様子を見ることになりました。その後、あまりひどくはならず痛みは和らぎましたが、首から肩にかけてコリがあるような状態は続いていました。生活や運動に支障があるというほどではありません。最近また痛みが気になり始めたので知人に症状を話したところ、もしかしたらヘルニアなのではないかといわれました。知人はヘルニアを患っているのですが、ヘルニアはレントゲンだけではわからない場合もあるのでMR I 検査をするなど医者に相談したほうがよいといわれました。
このような検査をそちらでしていただけるのか、別の病院に行くべきかもわからない為、まずはメール致しました。
コメントいただけると幸いです。
よろしく願いいたします。

回答 椎間板ヘルニアの確定診断は単純レントゲンではできません。
必要があると判断した場合MRIを撮影いたします。
当院では近隣の撮影可能な医療機関に直接予約をお取りしております。
もしご希望でいらっしゃれば来院された際にお話ください。
また近隣（大学病院、総合病院）の医療機関に直接受診いただくことで検査も可能と思われます。

質問 現在、産後6ヶ月なのですが産後から手の指に力が入らず、最近是指を曲げるとカクカクして痛みも出てきたので診察していただきたいと思っています。ただ娘が小さく、預ける先もないため、病院に行きたくてもいけない状態です。6ヶ月の娘を診察と一緒に連れて行っても大丈夫でしょうか？
お忙しいところ恐れ入りますがご回答をお願いします。

回答 お子様をお連れいただいてまったく問題ありません。
ベビーカーのまま診察室にお入りいただくことが可能です。
お気になさらずに御来院ください。

